

SV Motor Barth wählt neuen Vorstand

Dietmar Mews verabschiedet sich nach über 35 Jahren aus dem Vorstand

Unter Einhaltung der „AHA-Regeln“ wurde am 22.10.2020 in der Barther Vineta-Arena im Rahmen einer Delegierten-Konferenz ein neuer Vorstand für die kommenden drei Jahre gewählt. Der scheidende Vorsitzende Dietmar Mews hob in seinem Rechenschaftsbericht das vielfältige Angebot mit den unterschiedlichsten Sparten für den Breiten- und Spitzensports und für jede Altersgruppe hervor. Die Grußworte von Bürgermeister Hellwig, Andreas Boehk (Kreissportbund V-R) sowie Landrat Dr. Kerth drückten wie Mews unisono ihren Dank an die zahlreichen Übungsleiter für ihre andauernde ehrenamtliche Tätigkeit aus. Mews wusste zudem von den vielfältigen - auch internationalen - sportlichen Erfolgen der aktiven Sportler*innen zu berichten. Er verwies auf den Gemeinsinn innerhalb des Vereins, den er in allen Sparten als Vorsitzender beobachten durfte. Jeder in der Sportarena spürte, dass Mews wusste, wovon er spricht, immerhin ist er seit 1983 Vorstandsmitglied - zuletzt als Vorsitzender. Darüber hinaus prägte er den Judo-Sport weit über die Stadtgrenze von Barth hinaus.

Mit Mews verlassen auch Dirk Jahn (stellvertretender Vorstand/Leichtathletik), Peter Thum (Handball/Barth bewegt sich) und Hannelore Reinhardt den Vorstand. Aus den Reihen der 580 Mitglieder wurde Ulf Röwer zum neuen Vereinsvorsitzenden gewählt. Der 28-jährige leitet bereits seit 9 Jahren die Abteilung Leichtathletik; er etablierte den Barther Flughafenlauf sowie den Lauf in den Anlagen für Schüler*Innen. Als bisheriger Jugendwart ist ihm auch die Vorstandsarbeit vertraut. Als neue stellvertretende Vorsitzende wurde Andrea Gildemeister (Handball) gewählt. Kassenwart bleibt wie bisher Richard Kinder. Die Position als Jugendwart übernimmt nun Sabine Konrad.

*Vorstand SV Motor Barth e.V.
24.10.2020*